



El proyecto asegurará los estándares mínimos de salud.

Proceso de diseño finalizaría en junio 2025

Santa Juana presentó anteproyecto para modernizar Hospital Clorinda Avello

La superficie del recinto aumentará de 3 mil a 8 mil metros cuadrados e incorporará nuevas prestaciones de salud.

El municipio de Santa Juana presentó un anteproyecto de modernización del nuevo Hospital Clorinda Avello, un hito significativo para mejorar la atención de salud pública que aumentará su superficie de 3 mil a 8 mil metros cuadrados, incorporando nuevas prestaciones de salud y la modernización de los estándares de atención para los habitantes de la comuna.

En el Teatro Municipal se reunió a la alcaldesa, Ana Albornoz, junto al director(s) del Servicio de Salud Concepción (SSC), Sergio Martínez, el director del Hospital, Mario Fernández, el seremi de Salud, Eduardo Barra, y la presidenta del Consejo Consultivo del SSC, María Elena Vivanco, más vecinos de la comuna. En la actividad Albornoz destacó la importancia de este proyecto, el cual ha logrado asegurar una inversión de 500 millones de pesos para la fase de diseño, enfatizando la necesidad de culminar con el proceso para junio de 2025 y solicitar los recursos definitivos al Presidente.

“En el hospital nosotros no tenemos red de gases, no tenemos estándares mínimos ni para la atención ginecológica ni para la atención de partos. Tampoco tenemos estándares mínimos en cuanto a hospitalizados, sin baños dentro de las salas, ni un baño especial para las mujeres que van a atenderse con matronas. No tenemos ningún estándar mínimo de lo que exige la modernidad para los centros de salud. Este es un hospital no normalizado y era una injusticia que Santa Juana fuera la única comuna que estuviera en esa situación”, resaltó la alcaldesa.

El nuevo centro reemplazará al actual hospital, que ya supera los 50 años de antigüedad, y contará con un centro de diálisis, un laboratorio de avanzada, prestaciones dentales, salud mental y ecografías.

El seremi de Salud señaló que el diseño de este proyecto reconoce los cambios registrados en la demografía de Santa Juana y también se ajusta a las necesidades que hoy día tienen las personas que viven en esta comunidad rural.